

BOLETÍN DE PRENSA No. 374 ->>

Comunidad universitaria debe reconocer su propio potencial, lo cual ha permitido incrementar su proyección nacional e internacional.

Poliforum Deportivo y Cultural Universitario Morelos es una muestra para los estudiantes de nuevo ingreso de la infraestructura de vanguardia con la que cuenta la Institución.

El proceso de inscripción a la Universidad Autónoma de Aguascalientes concluyó formalmente con el primer día de clases de este semestre agosto-diciembre 2016, durante el cual se informó a los estudiantes de bachillerato, de nivel licenciatura y de posgrados sobre los servicios, infraestructura y equipamiento con el que cuenta la Institución, pues es necesario reconocer que estas condiciones excepcionales, aunado al desempeño de los profesores e investigadores, hacen posible ofrecer una educación de calidad y de alta competitividad.

Los múltiples proyectos de construcción, rehabilitación, ampliación de servicios y abastecimiento de equipo de vanguardia emprendidos durante la actual administración han permitido brindar condiciones excepcionales para que los estudiantes y personal académico se desempeñen de manera óptima y potencialicen su desarrollo.

Al respecto este martes, 9 de agosto, se inaugurará la rehabilitación del Poliforum Deportivo y Cultura Universitario Morelos a las 18 horas, con un partido de baloncesto entre los Gallos de la UAA y su homólogo de la Universidad La Salle Bajío; además del concierto con la Big Band y la Orquesta Filarmónica de la propia Institución el 10 de agosto a las 19 horas; eventos con los cuales se espera que los más de 5 mil estudiantes de nuevo ingreso tengan un primer acercamiento con la infraestructura de vanguardia a la que tendrán acceso.

Debido a esto la comunidad universitaria debe reconocer el potencial con el que cuenta la Autónoma de Aguascalientes, pues el destacar sobre otras instituciones de educación superior en la entidad le ha permitido proyectarse con rapidez a nivel nacional e internacional, mejorando sus redes de colaboración que a su vez redundan en diferentes beneficios para profesores y estudiantes, como la movilidad académica, el desarrollo de investigaciones interinstitucionales y otro tipo de proyectos de colaboración bilateral que permiten dar a conocer la competitividad de la UAA.

Los estudiantes pueden acceder a más de 120 servicios académicos y de infraestructura que les permite poner en práctica sus conocimientos antes de egresar e incluso desarrollar áreas de interés propio, además de otros servicios que se abren a la sociedad impactando de manera benéfica, como diferentes clínicas de atención a la salud, centros de desarrollo comunitario y laboratorios de especialidad con amplio potencial para las industrias.

Además, los catedráticos de la Universidad deben ser reconocidos por su competitividad, pues 118 forman parte del Sistema Nacional de Investigadores, varios colaboran en proyectos con instituciones y organizaciones a nivel internacional, y se ha logrado someter a proceso de patente nueve estudios científicos y desarrollos tecnológicos, lo cual no sólo habla de productividad académica de la Institución, sino que también se asegura a la sociedad que los

responsables directos de la formación de los estudiantes son personas capacitadas y competitivas.

